

Ä11 Die Ampel steht auf grün - Klimagerechtigkeit in die Offensive

Antragsteller*in: Andrea Lübcke (KV Dahme-Spreewald)

Änderungsantrag zu V6

In Zeile 14 einfügen:

- Wir fordern auch eine breite Lastenradprämie nicht nur für Vereine, Unternehmen und Behörden, sondern auch für Privatpersonen. Zudem braucht es Radschnellwege zwischen benachbarten Städten sowie von und nach Berlin sowie einen massiven Ausbau der Radverkehrsinfrastruktur in und zwischen den Kommunen. Viele Menschen würden gerne auf bestimmten Strecken auf ihr Auto verzichten, dafür bedarf es aber viel mehr sichere Radwege und Radabstellanlagen.

Begründung

Mobilitätswende heißt nicht nur E-Mobilität, ÖPNV und Lastenräder, sondern z. B. auch, dass Kinder alleine mit dem Rad zur Schule fahren, dass man in das Fitnessstudio ins Nachbardorf, zur Arbeit in die benachbarte Stadt, zum Einkaufen oder zum Bahnhof mit dem Rad fährt. Häufig sind die dafür nötigen Radwege schlicht nicht vorhanden oder in keinem guten Zustand. Der Umstieg auf's Rad muss attraktiv sein und darf nicht mit Gefahr oder deutlich längeren Wegen verbunden sein. Und es muss sichergestellt sein, dass das Fahrrad für die Rückfahrt noch dort steht, wo es abgestellt wurde. Hier ist noch viel zu tun und wir sollten diese Baustelle nicht vergessen.